
In der Ausgabe der Mitteldeutschen Zeitung vom 28.12.2022 wurde berichtet, dass im Jahr 2021 
lediglich 306 Baugenehmigungen erteilt und 274 Wohnungen fertiggestellt wurden, während in 
Magdeburg 466 Genehmigungen erteilt und 1.156 Wohnungen fertiggestellt wurden. Im 
Saalekreis wurden 559 Baugenehmigungen erteilt. 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Woran liegt es, dass in Halle vergleichsweise wenige Baugenehmigungen erteilt und 
Wohnungen fertiggestellt wurden? 

2. Wie viele Baugenehmigungen wurden im Jahr 2022 erteilt? 
3. Wie viele Wohnungen wurden im Jahr 2022 fertiggestellt? 

 
gez. Eric Eigendorf      Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Stellvertretende Vorsitzende 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


